

251/2018

24. September 2018

Gemeinsam zu „Kölle singt“ in der Lanxess Arena: KVB verstärkt Stadtbahnverkehr

Am Sonntag, 30. September, findet in der Lanxess Arena das traditionelle Mitsing-Konzert „Kölle singt“ statt. Einlass ist um 16:30 Uhr. Das Ende wird gegen 22:30 Uhr erwartet. Gemeinsam mit dem Kölner Liedermacher und Sänger Björn Heuser werden bei Bier und Bratwurst Kölsche Lieder gesungen. Im Vordergrund steht dabei, sowie auch schon in den drei Jahren zuvor, vor allem die Gemeinschaft. Passend hierzu gibt es auch diesmal wieder eine Tarifkooperation zwischen KVB und KölnTicket. Somit kann die Eintrittskarte ab vier Stunden vor Beginn der Veranstaltung bereits als Fahrkarte im erweiterten Verbundgebiet des VRS für die Hinfahrt und bis um 2 Uhr am nächsten Tag für die Rückfahrt verwendet werden. Um eine ausreichende Platzkapazität anbieten zu können, verstärkt die KVB zum Ende des Konzertes ihren Stadtbahnverkehr durch zusätzliche Stadtbahnen.

Die Lanxess-Arena ist sehr gut an das ÖPNV-Netz angebunden. Direkt davor halten die Stadtbahnen der KVB-Linien 3 und 4 an der Haltestelle „Bahnhof Deutz/LANXESS-arena“. Nur einen kurzen Fußweg hiervon entfernt, fährt die KVB mit den Stadtbahnen der Linien 1 und 9 die Haltestelle „Bahnhof Deutz/Messe“ an.

-THOL-

